SPENDENAKTION FÜR DEN FÖRDERVEREIN DER KINDERKREBSSTATION COTTBUS

Wie alles begann...

... mit vielen tollen kreativen Einsendungen der Kinder unserer Mitarbeiter sowie der durch uns begleiteten Kinder. Bei unserem firmeninternen Malwettbewerb durften sich drei Gewinner u.a. über einen Kurzurlaub in der Pension Grenzbaude im Zittauer Gebirge freuen sowie über Gutscheine für das Pinguinbad und einem durch uns begleiteten Besuch im Tierpark Cottbus.

Doch mit dem Leuchten der Kinderaugen nicht genug wollten wir auch an jene denken, denen es nicht so gut geht und haben mehr aus der Aktion gemacht.

Das Gewinnerbild des Malwettbewerbs sollte für einen guten Zweck versteigert werden und der Erlös der Kinderkrebsstation in Cottbus zugute kommen.

Am 30.10.2021 organisierte Marco Giedow eine Tombola im Rahmen eines kulinarischen Abends der Speisenkammer Burg im schönen Spreewald. Wir waren vor Ort und haben auf unsere Spendenaktion aufmerksam gemacht.

An diesem Abend ist es gelungen, 1500,00 € zu sammeln.

Wir sind überwältigt von soviel Engagement, lieber Marco und danken natürlich auch allen Unterstützern und Spendern.

Am 08.11.2021 konnten wir den Scheck an den Förderverein der Kinderklinik Cottbus übergeben.

Hier wurden wir sehr herzlich empfangen und konnten uns von einigen bereits liebevoll umgesetzten Projekten des Fördervereins selbst ein Bild machen.

UPDATE

Die Tombola fand 2022 ein zweites Mal im Rahmen eines kulinarischen Abend statt und wir waren natürlich wieder dabei.

Im Januar konnten wir eine stolze Summe an den Förderverein der Kinderklinik überbringen : 1070,00 Euro können damit seitens des Fördervereins für aktuelle Projekte genutzt werden.

Wir freuen uns auf weitere gemeinsame Projekte.



Zum Facebookbeitrag des Carl-Thiem-Klinkums:

https://www.facebook.com/photo?fbid=413955713659574&set=a.389821896072956